

Chocaron un camión y un utilitario

Durante la tarde de este viernes, se produjo un fuerte choque entre un camión y un utilitario en el cruce de calle Los Dos Álamos de nuestra ciudad.

En el utilitario Renault Kangoo se desplazaban monjas y por causas que se tratan de establecer el por qué ocurrió la colisión con el camión.

Afortunadamente las mujeres de la Kangoo resultaron ilesas tras el impacto, aunque el utilitario quedó con una gran rotura en su parte delantera.

En el lugar trabajó personal policial y de Bomberos.